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La clase de hoy estuvo mas o menos. Hoy fue el micro-teaching de Brenna y Ashley y me di 

cuenta que no me gustan mucho estos micro-teachings, pues estan relacionados con las clases 

que se dan en IEP y la verdad es que la mayoria de nosotras somos profesoras de L2, asi que me 

gustaria mas que fuera algo relacionado con eso. Creo que la Dra. Jones no planeo muy bien las 

cosas  pues  tanto  las  observaciones  como  los  micro-teachings  estan  basadas  en  IEP.  Las 

observaciones, por una parte, estan mas o menos bien, pero vuelvo al punto de que a mi me 

interesa aprender mas acerca de metodologia en segundas lenguas. En fin, lo que si me parecio 

mejor fue que la Dra. Jones dijo que podiamos videograbarnos en nuestro salon de clase, o sea 

que voy a poder hacer mi micro-teaching en mi clase de español.  Despues de que perdimos 

bastante tiempo, como siempre,  me toco guiar  la discusion y la verdad es que no me gusto 

mucho como estuvo porque yo habia planeado algo mas interactivo y diferente de lo que habian 

hecho mis compañeras anteriormente, pero al final estuvo igual y lo peor es que la discusion se 

extendio bastante y no dio tiempo de ver todo lo que habia preparado, asi que debi organizarme 

mejor.  Por  otra  parte,  estuvo  bien  que  la  discusion  se  haya  ampliado  tanto  pues  todas  mis 

compañeras y la Dra. Jones estaban participando. Al final de la clase, trate de terminar lo antes 

posible, antes de que fuera la hora para poder salir por primera vez a tiempo despues de varias 

clases donde nos hemos quedado mas tarde y justo cuando me iba, la Dra. Jones le pregunto a 

Stefanie acerca de su posting,  que estaba relacionado con un metodo presentado a traves de 

videos con los que Stefanie ha trabajado. Stefanie tambien se extendio bastante y la verdad me 

disgusto mucho pues tuvimos tiempo de sobra para hablar de esto y justo se le ocurrio a la Dra. 



Jones hasta el final. Desde el principio del curso me ha disgustado mucho su falta de direccion en 

lo que respecta a la secuencia de la clase. La verdad es que como persona la aprecio mucho, pero 

como lleva el ritmo de la clase realmente es muy deficiente. Pienso que deberiamos dedicarle 

mas tiempo a los micro-teaching y a la discusion, si tenemos dos horas y media para hacer esto y 

procurar terminar siempre a tiempo, pues no solo yo sino todas mis compañeras tenian prisa por 

irse y el ambiente se pone un poco tenso cuando esto sucede.




